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Exm. Q Sr. PresidentedaAssembleiadaRepública

A políticade encerramentode atendimentospermanentese urgênciasem centrosde saúdetem
especiaisconsequênciasno interiordo país,tendoem contaas condiçõesgeográficase sócio-
económicasquecaracterizamestasregiões. .

o distritoda Guardasofreuduranteesta legislaturao ataqueda políticado Governo,
especialmentevisívelnoencerramentode unidadese nadiminuiçãode horáriodeoutras.

Em concretoo Centro de Saúde de Pinhel deixou de ter serviçode urgência,tantas vezes
utilizadoemsituaçõesagudase mesmode realemergência,emquea viagematéà Guardanão
era comportável,sendoque estavamdisponíveispor exemplomeiosde reanimaçãoe que os
seusprofissionaisdetinhama formaçãonecessáriaparaos utilizar.

Dotadode um novoedifício,o Centrode Saúdede Pinhelnãofoi no entantocontempladocom
um Serviçode UrgênciaBásica,o quefaz comquetodosos doentesagudose emergentesse
encaminhemparaa Guarda,umavezqueé naturalmenteentendidocomopoucológicodirigirem-
se a V. N.de FozCôa,umavez queterãoemmuitoscasosde regressaremdirecçãoà capitalde
distrito.

Estacarênciadesaproveitaas competênciasde emergênciamédicacomformaçãoe prática
clínicaemVMER,quedetémquatromédicosdaquelaunidade.Poroutrolado,tendoo novo
edifíciosidodotadodeumnovoaparelhodeRaio-X,o laboratóriodeanálisesclínicasexistente
noanterioredifíciofoiencerradoantesdatransferência.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer através de V.
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Exa., à Ministra da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

- Porque razão não foi contemplado o centro de saúde de Pinhel com um serviço de

urgência tendo em conta as competências dos profissionais aí existentes e as

necessidades da população?

-Porque foi encerrado o laboratório de análises existente nas antigas instalações e não

integrado ou substituído no novo edifício?
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